

17.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer les mémoires de frais des commissaires *re* expropriation de la rue Amherst.

18.—De la Commission des Finances, à l'effet de régler certaines réclamations s'élevant à \$1,847.29.

19.—De la Commission des Finances, à l'effet de voter un crédit additionnel de \$500 pour le soin des incurables.

20.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer un montant de \$300 *re* expropriation de la rue St-Laurent.

21.—De la Commission des Finances, à l'effet de permettre la vente de certains résidus de propriétés sur les rues St-Laurent et Amherst.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin EKERS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

22.—De la Commission des Finances recommandant de payer à M. E.-D. Tétreau un montant de \$4,000, en règlement final de sa réclamation.

Sur proposition de M. l'échevin DE SERRES, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (MM. les échevins Clearihue, Bastien, Vallières et Leclaire dissidents.)

23.—De la Commission des Finances, à l'effet de fusionner le service des Impressions avec celui de la *Gazette Municipale*.

Question différée.

24.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$1,412 pour la construction de trottoirs permanents.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

25.—De la Commission des Finances souscrivant aux rapports de la Commission de la Voirie et du Bureau d'Hygiène, à l'effet de construire un égout rue Beaubien au coût de \$800 dont \$100 payables par la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

26.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de l'Incineration demandant un crédit de \$357.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

27.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Parcs et Traverses demandant un crédit additionnel de \$100 afin d'acheter du foin et de l'avoine.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

28.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques demandant un crédit de \$500 pour l'hôpital civique.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin DAGENAI, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

29.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'effectuer un règlement avec la "Sicily Asphaltum Paving Co."

Sur proposition de M. l'échevin BASTIEN, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'échevin Vallières dissident.)

30.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à MM. Hudon, Hébert & Cie de poser un tuyau à travers la rue de Bresolles à certaines conditions.

31.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à MM. Leclaire et McDonald un contrat pour la construction d'un égout dans la rue Ste-Catherine.

32.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la "Canadian Rubber Co." d'ériger des poteaux indicateurs en fer.

33.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement de certains montants de ses crédits.

Sur proposition de M. l'échevin BASTIEN, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

34.—De la Commission de la Voirie:

17.—From Finance Committee to pay bill of costs to commissioners *re* Amherst street expropriation.

18.—From Finance Committee, to settle claims amounting to \$1,847.29.

19.—From Finance Committee to vote an additional sum of \$500 for care of incurables.

20.—From Finance Committee to pay a sum of \$300 *re* St. Lawrence street expropriation.

21.—From Finance Committee to sell certain residues on St. Lawrence and Amherst streets.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. EKERS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

22.—From Finance Committee to pay E. D. Tetreau a sum of \$4,000 in final settlement of his claim.

On motion of Ald DE SERRES, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Clearihue, Bastien, Vallières and Leclaire dissenting.)

23.—From Finance Committee to merge *Municipal Gazette* and Printing department.

Consideration deferred.

24.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$1,412 to construct permanent sidewalks.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

25.—From Finance Committee concurring in the reports of the Road Committee and Board of Health for the construction of a sewer in Beaubien street, cost \$600, of which \$100 payable by City.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

26.—From Finance Committee concurring in the report of the Incineration Committee for an appropriation of \$357.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

27.—From Finance Committee concurring in the report of the Parks and Ferries Committee for an additional appropriation of \$100 to purchase hay and oats.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ROBILLARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Finance Committee, concurring in the report of the Hygiene and Statistics Committee for an appropriation of \$500 for Civic hospital.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. DAGENAI, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Road Committee to effect a settlement with Sicily Asphalt and Paving Co.

On motion of Ald. BASTIEN, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Vallières dissenting.)

30.—From Road Committee to allow Messrs Hudon, Hébert & Co. to lay a pipe across De Bresolles street on certain conditions.

31.—From Road Committee, to award contract for sewer in St. Catherine street to Leclaire & McDonald.

32.—From Road Committee to allow Canadian Rubber Co. to erect two iron guide posts.

33.—From Road Committee to vary certain items of their appropriation.

On motion of Ald. BASTIEN, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

34.—From Road Committee